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„Ich kandidiere, weil ich eine gute Radinfrastruktur und moderne 
Mobilität wichtig finde.“ 
 
Aus diesem Grund absolviere ich nach meiner Industriekaufmann-
Ausbildung und meinem Bachelor in Energie- und Ressourcenmanagement 
nun aktuell ein Masterstudium in Mobilitätsmanagement und stelle damit 
mein Wissen fundierter und breiter auf. 
 
Ich fahre sehr gern und viel Fahrrad und engagiere mich ehrenamtlich bei 
CarSharing Renningen. Daher liegen auch meine Wünsche einer guten 
Radinfrastruktur - beispielsweise verbunden mit einer guten Routenführung 
von Radschnellwegen - und einer Reduzierung des privaten Autobesitzes 
nahe. Autos brauchen Platz. Je weniger Autos vorhanden sind, desto mehr 
freier Raum entsteht, der zum Beispiel für mehr Grün in unserer Stadt genutzt 
werden kann.  
 


